

CLUBES

El Barça amplía su presencia en eSports con su entrada en 'Hearthstone'

El club blaugrana ha incorporado a un jugador francés, conocido como *Zhym*, que jugará en todos los torneos oficiales que organice el dueño del videojuego, Blizzard.

Palco23

5 may 2020 - 13:45



El FC Barcelona amplía su presencia en el mundo de los eSports. El club ha anunciado el fichaje del jugador francés Martin Prete *Zhym*, de 20 años, para que le represente en *Hearthstone*. Su participación en representación blaugrana se limitará a todas las competiciones oficiales que organice el dueño del videojuego, Blizzard, a lo largo de 2020.

El Barça señala que su entrada en este juego de estrategia ayudará a “conectar con los millones de jugadores y las audiencias globales que presentan las diferentes competiciones oficiales del videojuego, pero también seguir creando contenido atractivo a través de los canales oficiales del club”.

Este paso también le permitirá ser más visible en Asia, el continente junto a Europa en el que se concentran buena parte de los 100 millones de jugadores registradores de *Hearthstone*. Al basarse en cartas coleccionables basadas en el universo de Warcraft, el

PALCO23

club continúa alejándose de juegos de disparos, donde ya dijo que no entraría.

Con este movimiento, la entidad presidida por Josep Maria Bartomeu ya está presente en tres disciplinas distintas, pues inicialmente apostó por el simulador de fútbol de Konami, eFootball PES2020, y Rocket League, inspirado en un partido de fútbol donde los jugadores son camiones.

Este proyecto discurre en paralelo a la búsqueda de un equipo de eSports en China al que franquiciar la marca Barça para entrar directamente con una estructura en la élite de simuladores de fútbol, pero también con el objetivo de entrar en *League of Legends*, como adelantó *Palco23*.